



Rencontre entre le Poly'Raid et Orange autour du handicap et du sport

Les étudiant·es en charge du Poly'Raid ont rencontré les collaborateurs de notre partenaire Orange à Meylan.

Publié le 19 mars 2025



Jeudi 13 mars 2025, les membres de l'association Poly'Raid se sont rendus dans les locaux de la société Orange à Meylan pour échanger autour du handicap et du sport avec les collaborateurs de l'entreprise.

Lors de cette rencontre, les participant·es ont partagé un moment convivial et immersif à travers des activités handisportives, favorisant une meilleure compréhension des défis liés au handicap tout en encourageant l'inclusion et l'esprit d'équipe.

Au programme : parcours d'obstacles, carabine laser, messages en brailles, cerceaux et chamboule tout. Ces ateliers ont permis de découvrir et d'expérimenter le sport adapté dans un cadre bienveillant et dynamique. Un grand merci à Orange, sponsor du Poly'Raid pour l'accueil.

Mise à jour - 19/03/2025

CONTRIBUER

Type: Actualité

Code: 1742391505431 Modifier la page courante

Gérer les fiches de la rubrique courante